

Denuncian deficiencias en el pumptrack pocos meses después de su inauguración

14/09/2021



El PP denuncia las grietas que tiene las instalaciones | J.C.

Cinco meses después de la inauguración del pumptrack, **el PP ha visitado estas instalaciones para denunciar "la aparición de algunos baches y grietas en algunos peraltes, que se deben subsanar"**, ha dicho el portavoz **Fran Muñoz**. El edil de Deportes, **Fernando Gómez**, que ha pasado esta tarde por la instalación, ha respondido que **"tienen mantenimiento cada seis meses porque se deterioran del uso y por el clima, pronto se reparará"**.

El portavoz popular ha indicado que **"hay algunos puntos de la instalación que han sido parcheados y han reaparecido las grietas**, y en otros puntos se han empezado a presentar nuevos desperfectos, además de desgastes inusuales". Los populares han pedido que se requiera a la empresa la subsanación inmediata: **"Es**

necesario resolver cuanto antes esta situación para evitar accidentes".

El socialista Fernando Gómez ha dicho que **"los desperfectos son del uso**, y tiene un mantenimiento cada seis meses por parte de la empresa, en las próximas semanas se hará la primera. Del uso se deteriora, como cualquier carretera de asfalto, también por la lluvia, el sol. Necesita mantenimiento y se hará pronto, pero si fuese algún fallo de construcción, la obra está en garantía y se pediría a la empresa que lo subsane". Gómez ha añadido que "puede haber movimientos de tierras pero no es grave, se arreglará, pero la población sigue disfrutándolo, cada día son muchas las personas que lo visitan porque está bien".

El pumptrack

Este espacio mide **2.164 metros cuadrados** y cuenta con **más de 350 metros de carriles** y varios niveles de dificultad, uno de ellos infantil. Su presupuesto ha sido de 180.777 euros y es uno de los pumptracks más grandes de España hasta la fecha.



Numerosas personas utilizan el pumptrack a diario | J.C.